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育
児
サ
ー
ク
ル「
ポ
プ
リ
の
会
」

の
代
表
と
し
て
、
サ
ー
ク
ル
活
動
の

企
画
や
連
絡
調
整
、
行
政
の
橋
渡

し
役
と
精
力
的
に
活
動
さ
れ
て
い

る
門
脇
さ
ん
は
、
会
員
の
お
母
さ
ん

達
か
ら
も
信
頼
を
集
め
て
い
ま
す
。

　
「
私
達
の
活
動
は
自
主
活
動
で
、

会
費
も
予
算
も
あ
り
ま
せ
ん
が
、

会
員
の
お
母
さ
ん
達
と
話
し
合
い

な
が
ら
楽
し
く
サ
ー
ク
ル
活
動
を

し
て
い
ま
す
。」と
話
す
門
脇
さ

ん
。「
サ
ー
ク
ル
活
動
に
参
加
す
る

こ
と
で
育
児
に
つ
い
て
の
相
談
も

で
き
ま
す
し
、
町
外
か
ら
嫁
い
で

き
た
方
も
友
達
が
で
き
、
楽
し
く

交
流
し
て
い
ま
す
。」と
活
動
の
成

果
を
語
っ
て
も
ら
い
ま
し
た
。

　

今
後
の
活
動
に
つ
い
て
聞
い
て

み
ま
し
た
。「
現
在
は
峰
浜
地
区
の
お

母
さ
ん
達
が
集
ま
っ
て
い
ま
す
が
、

今
後
は
八
森
地
区
の
方
も
気
軽
に
参

加
し
て
ほ
し
い
と
思
い
ま
す
」と
活

動
の
輪
を
広
げ
た
い
と
語
り
ま
し

た
。

子
育
て
の「
輪
」を
広
げ
た
い

子どもと一緒に様々なイベントに参加します

門 脇 直 子さん（駅前）

●育児サークル
ポプリの会代表

「ポプリの会」は平成12年

４月に峰浜地区で結成さ

れ、子育て中のお母さん達

が自主的に集まって活動

をしているサークルです。

　

峰
浜
地
区
の
石
川
集
落
で
農
業

を
営
ん
で
い
る
福
士
さ
ん
は
、
農

協
の
キ
ャ
ベ
ツ
部
会
の
部
会
長
、

農
業
法
人
㈲
ス
ー
パ
ー
フ
ラ
イ
ト

ア
グ
リ
の
取
締
役
と
し
て
幅
広
く

活
躍
さ
れ
、
若
手
農
業
者
の
中
心

と
な
っ
て
地
域
の
農
業
を
引
っ

張
っ
て
い
ま
す
。

　
「
後
継
者
不
足
か
ら
い
か
に
農

地
を
守
っ
て
い
く
か
が
課
題
で

す
。」と
語
る
福
士
さ
ん
。
国
の
政

策
も
大
規
模
経
営
に
シ
フ
ト
し
て

い
る
中
、
受
け
皿
と
な
る
農
業
法

人
の
活
動
が
重
要
に
な
っ
て
き
ま

す
。「
農
業
法
人
の
立
ち
上
げ
か
ら

運
営
ま
で
、自
分
た
ち
が
経
験
し
、

蓄
積
さ
れ
た
ノ
ウ
ハ
ウ
を
新
た
に

立
ち
上
げ
る
団
体
が
あ
れ
ば
役
立

て
て
も
ら
い
た
い
。」と
熱
く
語
っ
て

い
ま
し
た
。

　

今
後
の
活
動
に
つ
い
て
聞
い
て
み

る
と「
八
森
地
区
の
農
家
と
も
自
主

的
に
情
報
交
換
が
出
来
る
よ
う
に
新

た
な
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
を
作
り
た
い
。」

と
意
欲
を
見
せ
て
い
ま
し
た
。

新
た
な
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
を
作
り
た
い

メンバーが操作する無人ヘリで農薬を散布します

福 士 保 洋さん（石川）

●農業法人㈲
スーパーフライトアグリ取締役

有限会社スーパーフライトアグ
リは、平成16年４月に設立。メ
ンバーは８名で、水稲と大豆合
わせて延べ3500ヘクタールの
防除を行っているほか、新たに
野菜への散布防除や田植え作業
の受託を行っています。

　
「
合
併
に
よ
り
長
年
の
夢
で
あ
っ

た
二
ツ
森
と
ブ
ナ
の
森
公
園
を
結

ぶ
散
策
路
づ
く
り
が
実
現
で
き
れ

ば
、
白
神
山
地
や
八
峰
町
の
自
然

の
美
し
さ
や
大
切
さ
を
た
く
さ
ん

の
方
に
伝
え
る
こ
と
が
で
き
る
の

で
、
楽
し
み
で
す
。」と
八
峰
町
と

な
っ
て
か
ら
の
夢
を
熱
く
語
る
工

藤
さ
ん
。

　

工
藤
さ
ん
が
会
長
を
勤
め
る

「
Ｎ
Ｐ
Ｏ
法
人
白
神
ネ
イ
チ
ャ
ー

協
会
」で
は
白
神
山
地
や
八
森
地

区
の
自
然
を
守
り
次
世
代
に
継
承

す
る
た
め
の
活
動
を
し
て
い
ま

す
。「
森
が
本
来
の
姿
に
戻
り
、
き

れ
い
な
水
が
海
に
流
れ
て
海
の

森
が
で
き
る
と
い
う
、
自
然
の
循

環
が
出
来
上
が
る
ま
で
に
は
、
約

２
０
０
年
か
か
る
と
思
い
ま
す
。」と

地
道
な
活
動
の
継
続
性
が
必
要
と
語

っ
て
く
れ
ま
し
た
。

　

今
後
の
活
動
に
つ
い
て
は
、「
現
在

行
っ
て
い
る
活
動
の
足
元
を
し
っ
か

り
と
固
め
、
峰
浜
地
区
の
活
動
と
連

携
し
て
八
峰
町
の
本
来
の
自
然
の
姿

を
取
り
戻
し
た
い
で
す
。」と
語
り
ま

し
た
。

２
０
０
年
後
を
目
指
し
た
環
境
づ
く
り
をブナの植樹を実施

工 藤 英 美さん（浜田）

●NPO法人
白神ネイチャー協会会長

「白神ネイチャー協会」は平成９年
５月に設立し、平成16年12月に
ＮＰＯ法人に認定されました。白
神山地と八森の自然保護のための
調査研究やブナの植樹ボランティ
アなどを実施し、自然を次世代に
継承する活動をしています。

　

白
神
八
峰
商
工
会
が
合
併
し
た

の
が
今
か
ら
４
年
前
。
言
わ
ば
合

併
の
先
輩
で
す
。
そ
の
青
年
部

長
と
し
て
活
躍
す
る
松
岡
さ
ん
は

「
今
ま
で
別
々
の
事
業
を
や
っ
て

き
た
と
い
う
イ
メ
ー
ジ
を
早
く
払

拭
さ
せ
る
こ
と
が
重
要
で
す
。」と

自
ら
の
経
験
を
語
り
、「
全
て
の
事

業
へ
全
員
が
参
加
す
る
こ
と
で
地

域
性
を
取
り
払
お
う
と
努
力
し
て

い
ま
す
が
、
ま
だ
完
全
で
な
い
と

思
っ
て
い
ま
す
。」と
今
後
に
お
け

る
課
題
を
語
っ
て
く
れ
ま
し
た
。

　

そ
し
て
、八
峰
町
に
対
し
て「
私

た
ち
商
工
会
青
年
部
は
八
峰
町
が

発
展
す
る
た
め
の
手
伝
い
を
し
て

い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。
そ

し
て
長
く
自
立
し
て
い
け
る
活
力

あ
る
町
に
な
っ
て
欲
し
い
で
す
。」

と
新
町
へ
の
期
待
を
寄
せ
て
い
ま

し
た
。

地
域
の
壁
を
取
り
払
い
一
致
団
結
を

様々なイベントを企画しています

松 岡 清 也さん（古屋敷）

●白神八峰商工会
青年部長

白神八峰商工会青年部は部員

28名で、山村広場さくら祭りや

海光苑のさくら祭りに屋台を出

展するなど、イベントを通じて

町の活性化のための活動を精力

的に行っています。


